Produciendo Perú



Año 2. Nº28 Setiembre 2019 Oficina de Comunicaciones e Imagen Institucional

Ministra Barrios:

"Vamos a trabajar para que la industria del calzado peruano sea reconocida en el mundo"







producción













El viceministro de MYPE e Industria Óscar Graham participó en la inauguración oficial de la Feria Expoalimentaria 2019, que se desarrolló del 25 al 27 de setiembre en el Centro de Exposiciones del Jockey Club, donde participaron 650 empresas.

El Salón del Pisco presento a 10 bodegas ganadoras del XXIV Concurso Nacional del Pisco 2018, donde se desarrollaron clases de cata, maridaje y coctelería, además de exhibición y venta de productos.

Asimismo se contó con el Salón PRODUCE, que permitió a 20 MYPE de sectores de agroindustria. alimentos y bebidas participen en Expoalimentaria 2019, logrando así, importantes conexiones a nuevos mercados y mayores flujos económicos, a través de la exposición de sus productos a compradores nacionales y extranjeros.

Cabe destacar que estas unidades de negocio, provenientes de distintas regiones, como Ayacucho, Callao, La Libertad, Lambayeque, Lima, Piura y Tacna, recibieron capacitación en el fortalecimiento de oportunidades comerciales y herramientas comunicación de parte de la Dirección General de Desarrollo Empresarial (DGDE) de PRODUCE.

Por último, tuvo presencia también el Salón de la Pesca y Acuicultura, donde tres empresas acuícolas exhibieron sus productos. La Dirección General de Acuicultura (DGA) viene apoyando el desarrollo de las capacidades exportadoras de las MYPE productoras acuícolas, mediante el acceso de oportunidades y contactos comerciales a través de su participación en eventos de promoción comercial.

Además, se contó con la participación del ITP, INACAL, SANIPES y el programa Innóvate, quienes se hicieron presentes para mostrar los esfuerzos que viene impulsado PRODUCE en beneficio de las MYPE del Perú







A través de esta iniciativa PRODUCE finalizará el año beneficiando a 36 MYPE

La industria textil del país crece a pasos agigantados, destacando con ella nuevos valores del diseño y la confección de prendas que buscan un lugar en las principales vitrinas comerciales, como los son los retail. Es en ese sentido que el Ministerio de la Producción (PRODUCE), a través del Programa Nacional "Tu Empresa", lanzó "Smart Retail".

"Este concurso busca incentivar a las Micro y Pequeñas Empresas (MYPE) del sector textil, apostar por la innovación como valor agregado de sus confecciones" afirmó la ministra de la Producción, Rocío Barrios.

En su primera edición, "Smart Retail" presentó en pasarela la colección de 12 MYPE, las cuales fueron asesoradas por el diseñador Yirko Sivirich y apoyadas por otras medianas y pequeñas empresas de accesorios y calzado.

Al desfile asistió la ministra de la Producción, Rocío Barrios, quien estuvo acompañada por el viceministro de Mype e Industria, Óscar Graham, la ministra del Ambiente, Lucía Ruíz, el organizador del LIF Week, Efraín Salas, entre otras personalidades de la industria de la moda.

Finalmente, se consagró como ganador "Perro Loco", emprendimiento iniciado

en 2012 por Luis Enrique Tirado Escobar, que apuesta por un estilo urbano desde la perspectiva de la innovación. Como parte del premio, la marca presentará una colección de 10 prendas en la decimoséptima edición del LIF Week 2019, esta será la primera vez que una empresa de esta categoría estará presente en la Semana de la Moda de Lima.

PRODUCE espera finalizar el año ampliando la estrategia con 36 MYPE, a través de planes de capacitación y gestión empresarial, además de buscar articulación con escuelas de diseño y diseñadores















 Se brindará asistencia técnica y financiamiento para que las MYPE del sector mejoren la calidad de sus productos y accedan a nuevos mercados



La ministra de la Producción Rocío Barrios inauguró la Feria Nacional de Calzado y Afines - El Porvenir 2019, que se desarrolló hasta el 29 de setiembre en el Centro Recreacional "La Rinconada", en la ciudad de Truiillo.

La feria tuvo como objetivo posicionar a Trujillo como la capital del calzado peruano, a través de la exposición y venta de productos de calidad que cumplen normas técnicas y que están a la vanguardia del diseño y desarrollo.

El Perú es el cuarto mayor productor de calzado de América del Sur, con más de 50 millones de pares al año, siendo el distrito norteño de El Porvenir el que abastece al 25% de la producción

PRODUCE trabajará articuladamente con las autoridades de la región de La Libertad para lograr que la industria del calzado sea reconocida en el mundo, además que se apoyará a las MYPE del sector para que sus productos cumplan con los estándares de calidad que exigen los mercados del exterior.

"Desde mi cartera vamos a estar acompañándolos, no solo a través del CITEccal-Trujillo, sino que esto será reforzado con financiamiento. Hoy gracias al convenio del ITP con Cofide, se podrá acceder al Fondo Crecer y otorgar créditos a cada vez más emprendedores", resaltó la ministra Barrios.

Trabajando por las MYPE

Durante el recorrido por los stands, la titular de Producción quien estuvo acompañada del director ejecutivo del ITP, Sergio Rodríguez, destacó que PRODUCE a través del CITEccal-Trujillo y la Municipalidad Distrital de El Porvenir articularon la participación de 80 MYPE a esta importante feria provenientes de las regiones de Lima, Junín y La Libertad.

Las 80 MYPE que representan al sector de cuero, calzado y afines, han recibido asistencia técnica del ITP e INACAL, así como de los programas de PRODUCE: Innóvate Perú y Tu Empresa, que se hacen presentes en este evento sumando esfuerzos en beneficio de las

En el evento también estuvieron presentes el Gobernador Regional de la Libertad, Manuel Llempén, el alcalde provincial de Trujillo, Daniel Marcelo Jacinto, y el alcalde de El Porvenir, Víctor Rebaza. Este último resaltó que la finalidad de esta feria es la proyección internacional, esperando que los productos crucen las fronteras hasta llegar a Chile, Ecuador y Estados Unidos



Titular de PRODUCE participó en el "Global **Manufacturing and Industrialisation** Summit", realizado en **Nueva York**

 Se desarrollarán nuevas y mejores estrategias que permitan continuar con la transformación digital del sector empresarial

La ministra de la Producción Rocío Barrios participó en el panel "Standards for the digitalization of inclusive and sustainable value chains" como parte del Global Manufacturing and Industrialisation Summit, que se desarrolló en la ciudad de Nueva York,

Durante su presentación destacó que las MYPE representan el 99.4% de las empresas formales a nivel nacional, contribuyendo con un 21.3% del PBI y 86.4% del empleo en el sector privado.

En ese sentido mencionó que para impulsar la transformación digital se cuenta desde el 2017 con la plataforma web Kit Digital, que permite el acceso de las MYPE a más de 2000 cursos virtuales en temas relacionados a la gestión empresarial.

Posteriormente la ministra Rocío Barrios sostuvo una reunión con Li Yong, Director general de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (Onudi)







El Programa Especial Bicentenario presentó a la Orquesta Sinfónica Nacional del Perú en un concierto histórico en el estadio Max Agustín de la ciudad de Iquitos. Esta presentación fue gratuita como parte de las Giras Bicentenario que busca ampliar y diversificar la oferta cultural en el país promoviendo la apreciación y puesta en valor de las artes escénicas, así como el

sentido de pertenencia por nuestro patrimonio cultural e identidad nacional. Todo esto con miras a las celebraciones del Bicentenario por la Independencia del Perú. El inicio de las celebraciones por el Bicentenario tuvo como escenario la región de Loreto, junto a los ministros de Cultura, la titular de PRODUCE agradeció a Loreto por la masiva asistencia.

"Hoy Iquitos disfruta de las Giras Bicentenario, lo que nos invita a pensar en cómo será el Perú que queremos. Yo imagino un país igualitario, con recursos sostenibles y con familias que puedan celebrar alrededor de la buena música, que es el lenguaje común que nos puede unir", finalizó!

I Simposio y Foro Internacional sobre innovación y emprendimiento de mujeres amazónicas

• Evento fue realizado por la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP), el CITEproductivo Maynas e Innóvate Perú

Titular de PRODUCE clausuró el 21 de setiembre el "I Simposio Internacional: Innovación y emprendimiento de mujeres amazónicas y I Foro Internacional para la articulación de mujeres del ecosistema de innovación y emprendimiento de la región Loreto", donde destacó el crecimiento de emprendimientos liderados por mujeres en el país.

"Es gratificante ver como cada vez más mujeres se suman a manejar emprendimientos, ya no es un campo solo para hombres, pero todavía nos queda un desafío: insertarlas en el mercado financiero", sostuvo Barrios tras clausurar el foro.

Este evento se realizó en la ciudad de Iquitos y fue organizado por la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP), el CITEproductivo Maynas e Innóvate Perú. El simposio dirigido a mujeres amazónicas, permitió dar a conocer las oportunidades y herramientas que tienen a su disposición para crear emprendimientos innovadores que fomenten la investigación y el uso de tecnologías para el desarrollo de la región Loreto







Veda del recurso empezó el pasado domingo 22 de setiembre a nivel nacional

La viceministra de Pesca y Acuicultura, María del Carmen Abregú, se reunió con dirigentes de la Federación de Integración y Unificación de los Pescadores Artesanales del Perú (FIUPAP) para dialogar sobre el respeto al período de veda del recurso pejerrey a nivel nacional, que empezó el pasado 22 de setiembre.

respeto a la veda del pejerrey

Durante la reunión, la viceministra indicó que es tarea del Gobierno peruano cuidar los recursos del mar peruano y garantizar su disponibilidad para el futuro.

Añadió que para la decisión del inicio de la veda, PRODUCE tomó en cuenta las evaluaciones del Instituto del Mar del Perú

(IMARPE) sobre el desove de la especie.

De igual manera, informó que a partir de este viernes el IMARPE realizará monitoreos sobre la actividad reproductiva del pejerrey en las zonas de Áncash, Lima, Callao y Pisco, por lo tanto se realizará las recomendaciones pertinentes.

"Se establecerá un plan de trabajo para el monitoreo y se contará con el apoyo de las embarcaciones artesanales para la realización de estas tareas", mencionó.

Por último detalló que los resultados del monitoreo permitirán a PRODUCE determinar el levantamiento de la veda u otras medidas de manejo.



Se fortalecen procedimientos para expedición de permisos y certificados CITES

· En la reunión se informó que los exportadores deben secar las aletas de tiburón en plantas legales

Representantes de la Asociación de Exportadores y Acopiadores de Productos Hidrobiológicos Artesanales del Perú y la viceministra de Pesca y Acuicultura se reunieron para tratar el tema de la expedición de permisos y certificados CITES, en especial las relacionadas a las aletas de tiburón.

Viceministra Abregú mencionó que PRODUCE, como Autoridad Administrativa CITES-Perú, tiene la competencia para emitir los permisos de exportación e importación y los certificados de reexportación, previo cumplimiento de los requisitos en la legislación nacional e internacional.

"Venimos fortaleciendo y optimizando los procedimientos para la expedición de permisos y certificados CITES, a fin de dar cumplimiento a la normativa nacional e internacional aplicable, la cual no busca restringir el comercio, dado que su finalidad es regularlo para lograr objetivos tangibles de conservación y uso sostenible de los recursos protegidos", afirmó.

Asimismo, resaltó que, previo al otorgamiento del permiso, la Autoridad Científica (MINAM) debe emitir un Dictamen de Extracción No Perjudicial, y se debe verificar la procedencia legal del espécimen a exportar (aletas).

También indicó que la normatividad exige que el secado de las aletas se realice en platas autorizadas y con los permisos correspondientes









Hasta fin de año Tu Empresa habrá atendido a 4600 MYPE de la región La Libertad

PRODUCE a través del Programa Tu Empresa espera realizar intervenciones y acciones en favor de 4600 MYPE de la región La Libertad hasta el cierre del presente año, asimismo el viceministro de MYPE e Industria Oscar Graham inauguró el pasado 24 de setiembre un Centro de Desarrollo Emprendedor en la Municipalidad Provincial de Trujillo.



Ventas del sector retail crecieron más de 6.7% en julio

El viceministro de MYPE e Industria informó que las ventas del comercio interno o retail mostraron un crecimiento de 6.7% en julio, esa tasa de crecimiento es más del doble de la registrada en junio. Durante su participación en el IV Foro Interetail 2019, señaló que este incremento estuvo impulsado por las actividade de las tiendas por departamento y supermercados (7.5%), de ferreterías y electrodomésticos (6.4%), boticas y farmacias (3.1%), y la actividad de librerías (24.3%).



Se inauguró Taller Regional de Proyectos de Sostenibilidad Pesquera

Maria del Carmen Abregú viceministra de Pesca y Acuicultura inauguró el 24 de setiembre el Taller Regional de Proyectos de Sostenibilidad Pesquera, organizado por la entidad internacional Scaling Blue y la WWF. El objetivo del mismo es compartir lecciones aprendidas, casos de éxito y desafíos encontrados en los Proyectos de Mejoramiento Pesquero (PROMES) para alcanzar la sostenibilidad de la pesquería bajo elestándar de certificación del MSC.



Programa "A Comer Pescado" busca la receta más innovadora del país

La creatividad culinaria de los peruanos se pondrá a prueba con exquisitas recetas en la sexta edición del concurso gastronómico "Come Pescado con Todo", organizado por PRODUCE a través del Programa Nacional "A Comer Pescado", los participantes de Lima tendrán la opción de enviar sus recetas hasta el 3 de octubre, mientras que en las regiones hasta el 10 de octubre. Las bases se encuentran disponibles en la web de "A Comer Pescado".

VIDEOS DEL MES



Innova como Ellos

WAWA Laptop es la primera laptop eco – amigable ganadora de la 7GSUP cofinanciada por el programa Innóvate Perú de PRODUCE, es un proyecto familiar que apuesta por ser la primera computadora ecológica elaborada en nuestro País.



Produce tu éxito

Mujeres cafetaleras de Villa Rica prosperan gracias al asesoramiento del ministerio de la Producción, ellas recibieron asistencia técnica por el CITE Agroindustrial Oxapampa del Instituto Tecnológico de la Producción de PRODUCE.



El reconocido científico peruano Marino Morikawa impulsor del innovador proyecto de limpiar los humedales de nuestro país, nos invita a participar de la tercera ventanilla del concurso PNIPA 2018 – 2019 donde se recibira cofinanciamiento para proyectos de innovación en Pesca y Acuicultura.

